

Pembangunan TPT dan Drainase di Desa Wanakerta Diprioritaskan



KARAWANG, Pelita RAKYAT

Dana Desa atau biasa yang disebut/dikenal DD yang anggarannya cukup besar dari Bantuan Pemerintah Pusat yang di kucurkan langsung ke Desa-desanya kini sudah mulai yaitu Tahap 1 (satu) untuk Tahun Anggaran 2017.

Desa Wanakerta Kecamatan Telukjambe Barat Kabupaten Karawang adalah salah satu Desa Penerima Bantuan dari Pemerintah Pusat (Dana Desa) yang di peruntukan pembangunan Tembok Penahan Tanah (TPT) Jalan Poros Desa dengan 2 (dua) titik/lokasi pembangunan TPT yaitu di Dusun 1 Kp. Jambal RT. 006/003 dengan Volume Panjang 310 m, Lebar 0,30 m, Tinggi Variatif dengan Anggaran Biaya Rp. 200.000.000,- dan di Kp. Rawanambo RT. 004/002 dengan Volume Panjang 210 m, lebar 0,30 m, tinggi Variatif (Kanan-Kiri) dengan Anggaran Biaya Rp. 108.132.600,- dan 1 (satu) titik/lokasi pembangunan Drainase Jalan Poros Desa yang berlokasi di Dusun 2 Ciketing Kp. Cicadas RT.011/004 dengan Volume panjang 300 m, lebar 0,20 m (kanan Kiri), Tinggi 0,70 m dengan Anggaran Biaya Rp. 190.000.000,-

Pembangunan TPT dan Drainase ini sangat prioritas sesuai yang tertuang di RPJMDes dan RKPDes Desa Wanakerta, dengan tujuan menjaga kesetabilan jalan Poros desa agar tidak longsor dan manfaatnya sangat dirasakan oleh warga sekitar, dan dalam pelaksanaan pekerjaan ini kami tidak mengambil tenaga ahli/tukang maupun pekerja biasa dari luar desa, Semua Harian Orang Kerja (HOK) dari warga Desa Wanakerta dan tidak lepas pula dari pengawasan Kepala Desa, tim Monitoring Kecamatan, Badan Permusyawaratan Desa (BPD) dan Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) Desa Wanakerta yang hampir tiap hari selalu memonitoring pelaksanaan pekerjaan dilapangan agar pekerjaan ini maksimal serta lancar sesuai rencana, "Tutur Mohammad Amar (Kasi Ekbang Desa Wanakerta) yang biasa dipanggil Kang Amay". (Ikam/Endang)

SDN Karawang Wetan 3 Memperingati HUT RI Ke 72



KARAWANG, Pelita RAKYAT

Dalam rangka memperingati HUT RI ke 72. SDN Karawang Wetan 3 menggelar macam-macam perlombaan. Para guru dan siswa mengikuti perlombaan, balap makan kerupuk, dan balap karung, ada juga balap pakai baju daster. Meriahnya perayaan ini, di laksanakan di halaman sekolah pada hari Sabtu (19/08) meriahnya perayaan HUT RI ke 72 di SDN Karawang Wetan 3.

Dengan semangatnya para guru dan siswa/siswi didiknya untuk merayakan detik-detik proklamasi di hari kemerdekaan republik Indonesia. Saat ditemui Pelita RAKYAT di ruang kerjanya kepala sekolah, Karsum menuturkan dengan adanya HUT RI ke 72 ini yang dimeriahkan agar peserta didik kedepannya sekolah kami menjadi yang terbaik di segala bidang.

Untuk itu kami mengajak seluruh siswa/siswi untuk mengenang jasa-jasa pahlawan kita pada tanggal 17 Agustus-2017 di hari kemerdekaan setiap tahun memperingati HUT RI. kata, Karsum.

Menurut panitia, Nana di ruang kerjanya selaku panitia kegiatan tersebut. Bertujuan untuk mengajarkan kepada anak-anak didiknya agar untuk menghargai jasa-jasa pahlawan Indonesia yang telah memerdekakan negara Indonesia dari sabang sampai merauke.

Saya berharap peserta didik agar lebih semangat dalam menuntut ilmu dan meneruskan para pejuang sehingga kita dapat menuntut ilmu setinggi-tingginya. mudah-mudahan kedepannya SDN Karawang Wetan 3 cemerlang dan banyak meraih prestasi untuk memajukan Indonesia lebih maju. **(Ikam / Endang)**

Pengukuhan Paskibraka Kabupaten Karawang



KARAWANG, Pelita RAKYAT

Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadiana, Wakil Bupati Karawang H. Ahmad Zamakhsyari, Kapolres Karawang, Dandim 0604 Karawang Foto Bersama Dengan Paskibraka Kabupaten Karawang Bertempat di Halaman Plaza Pemkab Karawang, Selasa malam (15/8) sebanyak 50 orang Paskibraka Kabupaten Karawang dikukuhkan oleh Wakil Bupati Karawang H. Ahmad Zamakhsyari. Hadir dalam pengukuhan tersebut Forkominda Kabupaten Karawang beserta para Kepala SKPD dilingkup Pemkab Karawang.

Ke-50 anggota Paskibraka merupakan siswa-siswi pilihan dari 31 SMA/SMK/MA se Kabupaten Karawang yang akan bertugas mengibarkan Bendera Merah Putih pada puncak peringatan HUT RI ke 72 Tahun 2017, yang sejak Tanggal 5 Agustus lalu telah menerima materi seperti pembentukan fisik dan jasmani, Pengetahuan Tata Upacara Bendera dan Baris Berbaris, Bimbingan kerohanian, Bimbingan sikap mental serta Pendidikan Nasionalisme dan Karakter Bangsa oleh instruktur dari unsur Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga Kabupaten Karawang, Kodim 0604 Karawang, Batalyon 305 Karawang, Polres Karawang, Sub Denpom II, serta PPI.

Wakil Bupati Karawang dalam sambutannya menyampaikan bahwa menjadi anggota PASKIBRAKA merupakan kebanggaan dan wujud kecintaan kepada Tanah Air. Wakil Bupati mendoakan kepada anggota PASKIBRAKA kedepan agar menjadi putra-putri bangsa Indonesia yang terbaik dan sukses. "saya berharap pelaksanaan Upacara Detik-Detik Proklamasi besok berjalan lancar", pinta Wabup. (Edg)

Bupati Karawang Menghadiri Grand Final Pasanggiri Mojang Jajaka (MOKA) Tingkat Kabupaten Karawang Tahun 2017



Mojang Jajaka Karawang Tahun 2017

KARAWANG, Pelita RAKYAT

Grand Final Pasanggiri Mojang Jajaka (MOKA) Tingkat Kabupaten Karawang Tahun 2017, yang bertempat di Hotel Swiss Bel Inn Karawang, Sabtu malam Minggu, (19/8) dihadiri oleh Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadiana dan didampingi oleh perwakilan Dinas Pariwisata dan Budaya Karawang H. Firman, Badan Narkotika Nasional Karawang, Dinas Ketenagakerjaan dan Transmigrasi Karawang, Aktivistis dan Budayawan Karawang, Pengusaha, serta para tamu undangan lainnya.

Bupati Karawang mengatakan bahwa dengan adanya acara ini dapat membantu Pemerintah Kabupaten Karawang untuk mengenalkan pariwisata yang ada di Kabupaten Karawang kepada wisatawan nasional maupun internasional. Selain itu, beliau juga berharap teman-teman Mojang Jajaka Karawang ini dapat mengikuti ajang kompetisi pariwisata tingkat Provinsi, Nasional, hingga Internasional, dan Pemerintah Kabupaten Karawang akan terus mendukung dalam segi teknis maupun non teknis untuk mengenalkan Karawang kepada publik.

Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadiana juga menghimbau kepada para finalis yang tidak mendapatkan penghargaan sebagai pemenang jangan berkecil hati dan selalu tetap semangat. Karena, orang hebat dan sukses dilihat dari hasil karya nyata dan perjuangannya.

Sebelumnya peserta yang mengikuti pemilihan Mojang Jajaka Karawang Tahun 2017 ini sebanyak 105 finalis. Setelah melalui tahapan test mengenai wawasan dan pendidikan umum serta lainnya, terpilihlah menjadi 24 finalis yang terdiri dari 12 pasang Mojang Jajaka Karawang.

Pada acara tersebut, pemenang Mojang Jajaka Karawang Tahun 2017 langsung diumumkan dan yang menjadi pemenang di setiap kategorinya, adalah : Juara 1 : A. Novrian (jajaka) dan Nunung Nurhayati (mojang). Juara 2 : Shaleh Afif (jajaka) dan Fernanda (mojang) Juara 3 : Rian Nugraha (jajaka) dan Fitriani (mojang) Juara Favorit : Asep Dadan (jajaka) dan Nabila Nurazizah (mojang) Juara foto genic : Dimas Willy (jajaka) dan Dina Febriana (mojang) Juara Persahabatan : M. Farhan (jajaka) dan Trisa (mojang) Duta Anti Narkoba : Abimanyu (jajaka) dan Nunung Nurhayati (mojang). **(Edg)**